

ANTRAG

der Fraktion der SPD, DIE LINKE, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und FDP

Solidarisch für Frauen- und Menschenrechte im Iran

Der Landtag möge beschließen:

I. Der Landtag stellt fest:

1. Der Landtag bekennt sich in allem Handeln zur Allgemeinen Erklärung der Menschenrechte und zur Genfer Flüchtlingskonvention.
2. Der Landtag verurteilt die schweren Verstöße gegen Frauen- und Menschenrechte im Iran, die brutalen Repressionen gegen Demonstrierende und die willkürliche Inhaftierung von Menschen, die ihr Recht auf Versammlungsfreiheit wahrnehmen. Er erklärt sich solidarisch mit den Demonstrierenden im Iran und weltweit, die gegen die staatliche Unterdrückung der Selbstbestimmung von Frauen im Iran und für die Einhaltung von Frauen- und Menschenrechten demonstrieren.
3. Der Landtag begrüßt die Initiative der Bundesregierung, bei der EU die Verantwortlichen für die Gewalt der iranischen Sicherheitskräfte in das EU-Sanktionsregime aufzunehmen, sowie die Aktualisierung des Lageberichtes Iran des Auswärtigen Amtes, da dieser Grundlage für die Entscheidungspraxis des BAMF im Asylverfahren ist.

II. Die Landesregierung wird aufgefordert, sich gegenüber der Bundesregierung für ein bundesweites Aussetzen von Abschiebungen in den Iran einzusetzen.

Julian Barlen und Fraktion

Jeannine Rösler und Fraktion

Dr. Harald Terpe und Fraktion

René Domke und Fraktion